
 Frage eines InteressiertenErledigt

Beitrag von „Lazze“ vom 24. September 2018, 22:27

@al6042 alles klar, danke! 
@macdesignerin - Hätte nicht gedacht, dass die RX580 zum Rendern nicht sinnvoll ist - sie wird
doch von Apple selbst in ihren Macs verbaut. Aber dann schau ich mir mal die VEGA an.
Dankeschön! Ist ein Netzteil mit 750W wirklich angebracht?
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